



Schwarz-
Weiß

Brauweiler
1951 e.V.

Liebe Basketballerinnen und Basketballer, liebe Eltern!

Es geht wieder los! Unser Training verlagert sich wieder in die Hallen.

Mit der Freigabe des nicht-kontaktfreien Sports drinnen können wir „fast“ schon wieder wie vor den Hallenschließungen trainieren.

Allerdings gibt es noch einige wenige Einschränkungen bis zu den Sommerferien, über die ich euch in diesem Schreiben informieren möchte.

Hallenzeiten

Leider sind noch nicht alle Hallen in Brauweiler wieder geöffnet, so dass wir Hallenzeiten an andere Vereine und die Schule abgeben mussten. Die Trainingszeiten für eure Mannschaft findet ihr auf unserer Homepage im Bereich Basketball / Trainingsplan:

<https://www.tus-brauweiler.de/de/sportarten/basketball/trainingsplan/>

Teilnehmerzahl

Aktuell ist die Gruppengröße durch die CoronaSchVO auf 10 Personen (zu denen auch der Trainier zählt) begrenzt.

Wir versuchen einheitlich mit der App „Spieler+“ zu arbeiten, um die Gruppen zu bilden. Eure Trainer werden sich mit euch in Verbindung setzen.

Anwesenheitsliste / Einverständniserklärung

Der/Die Übungsleiter/in muss eine Anwesenheitsliste führen. Der Verein ist verpflichtet, die Daten zu erheben, um diese bei einem Infektionsfall an das Gesundheitsamt weiterzuleiten!

Dem müsst ihr mit dem Ausfüllen der „Einverständniserklärung“ zustimmen - bitte ausgefüllt und unterschrieben zum Training mitbringen. Bei Nichteinwilligung in die Weitergabe der Daten ist eine Teilnahme am Training nicht möglich! Bei Minderjährigen ist die Einwilligung der Erziehungsberechtigten erforderlich.

Bitte beachtet, dass bei Auftreten eines Covid-19 Infektionsfalls in der Gruppe die gesetzlichen Bestimmungen des Managements von Kontaktpersonen gelten. Informationen hierzu enthält z.B. das Konzept des Robert Koch-Institut „Kontaktpersonennachverfolgung bei respiratorischen Erkrankungen durch das Coronavirus SARS-CoV-2“.

Basketbälle

Da aktuell noch nicht klar ist, wie die Desinfektion von Basketbällen vorgenommen werden kann, ohne dass sie Schaden nehmen, möchten wir euch bitten, zum Training eure eigenen Bälle mitzubringen, die ihr vorher gründlich mit Seifenlauge gereinigt habt.

Weitere Hinweise

Die Gesundheit unserer Sportler und Übungsleiter und die Vermeidung von Infektionen steht weiterhin an erster Stelle. Bitte denkt dran, dass trotz der Freigaben das Virus nicht verschwunden ist.

Bitte lest die folgenden wichtigen Rahmenbedingungen für den Sport- und Trainingsbetrieb, die unbedingt eingehalten werden müssen, damit wir für alle das Training weiterhin aufrechterhalten können:

- Die Teilnahme am Trainingsangebot geschieht freiwillig
- Jeder Teilnehmer muss für die Teilnahme am Training die folgenden Voraussetzungen erfüllen und diese bei der Anmeldung sowie vor Beginn der Sporteinheit bestätigen:
 - bei gesundheitlichen Einschränkungen wie z.B. Husten, Schnupfen zuhause bleiben
 - mind. zwei Wochen kein Kontakt zu infizierten Personen gehabt haben
 - bitte mit Mundschutz kommen, bei Durchführung des Trainings kann dieser abgelegt werden
 - bitte die Hände vor dem Training desinfizieren (Desinfektionsmittel bitte selber mitbringen!!! Die Ausstattung der Halle ist noch unklar.)
 - Mindestabstand im Vorfeld und während des Trainings wann immer möglich: 2 Meter; keine Warteschlangen / Aufenthalt im Eingangsbereich
 - Bitte umgezogen zum Training kommen; kein Duschen nach dem Training
 - Kleidung: übliche Basketballtrainingsbekleidung; bei starkem Schwitzen bitte regelmäßig mit einem Handtuch trocknen oder Schweißbänder verwenden
 - Kein Essen in der Halle; jeder benutzt ausschließlich seine eigene Trinkflasche; kein Auf-/Nachfüllen in der Halle
 - Teilnehmerzahl: maximal 10 Teilnehmer/innen incl. Trainer
 - Jeder Teilnehmer meldet sich für einen Trainingstermin / eine Trainingsgruppe an. Zwischen den Gruppen darf nicht gewechselt werden. Bei Nichtteilnahme bitte absagen.

Und zum Schluss

Aufgrund der Kürze der Zeit zwischen der Veröffentlichung der neuesten Version der CoronaSchVO und den Sommerferien konnten wir leider nicht alles bis ins letzte Detail planen, sondern wollten euch quasi aus dem Stand heraus noch ein oder zwei Trainingseinheiten vor den Ferien ermöglichen. Wir hoffen, dass dies für möglichst viele von euch gelingt und ihr fleißig mit improvisiert...

Wir wünschen euch trotz der Auflagen viel Spaß beim Training und hoffen, dass es dann nach den Sommerferien wieder richtig und vor allem geordnet losgehen kann.

Brauweiler, den 14.06.2020

Stephan Schmitz
Abteilungsleiter Basketball